

Depalor se dote d'une centrale à biomasse

by Usine Nouvelle - jeudi, mars 22, 2012

<http://correspondances.fr/depalor-se-dote-dune-centrale-a-biomasse/>

Filiale du suisse Kronos, Depalor prévoit un investissement de 4,5 millions d'euros pour améliorer la compétitivité de sa production de panneaux à particules à Phalsbourg (Moselle).

Le projet, qui reste soumis à une enquête publique, vise au remplacement des trois derniers brûleurs à gaz par une centrale à biomasse de 11 MWh.

Depalor a déjà investi 20 millions d'euros à Phalsbourg au cours des quatre dernières années. Il produit 300 000 m³ de panneaux par an, dont 80 % sont commercialisés à l'export. En 2011, l'entreprise a réalisé un chiffre d'affaires de 60 millions d'euros et compte, parmi ses principaux clients, le suédois Ikea et le français Schmidt.